

# みなさんの声・願いを議会で 積極的に提案、市政に届ける



市議会議員 日本共産党

## 金子 すぐる

1951年生まれ。大賀小、一中、緑岡  
高校を卒業。放射線育種場に勤務。  
1987年に初当選し、現在8期目。  
住所／岩崎272-4 ☎(52) 2422  
メール／kaneko-s@jcp-net.jp  
家族／妻(さない)

【地域】大宮地域(大賀地区、塩田地区、  
玉川地区(除く若林)、大場地区、村石地区、  
上野地区(除く泉・宇留野)、世喜地区

こんにちは、金子すぐるです。

議員になって以来、安心して利用  
できる公共交通を!と言い続けて  
きました。市はやっと、乗合タクシー  
を基軸とした見直しをすることに  
なりました。誰もがいつでも安心して  
利用できる公共交通となるよう、み  
なさんが願う運行方法を具体的に  
提案し、実現にがんばります。

国の政治がひどい今だからこそ、  
市は「福祉と暮らしを守る」という自  
治体本来の役割を果たすことが重  
要です。

私は、議員8期の経験を生かし、  
みなさんの願い実現に全力でがんば  
ります。



金子議員のホームページもご覧ください  
(「金子すぐる議員」で検索)

<http://www.jcp-net.jp/kaneko-s/>

### 新ひたちおおみや

2018年号外 発行/日本共産党常陸大宮市委員会

連絡先/電話(52)2422 日本共産党の見解をお知らせします。

# 子育てのための経済的支援、義務教育費の負担軽減・教育環境の整備



議会で質問する金子すぐる議員

一般質問は議会ホームページで見られます

## 高校3年まで医療費無料化

4年前に約束しました子どもの医療費助成は、中学校卒業までに拡大しましたが、実施時期は県内最後でした。現在、県内18市町が高校3年生まで、2市が20歳までの学生に医療費助成をおこなっています。

高校3年までの医療費無料化と所得制限の撤廃に引き続きがんばります。

## 給食費の軽減、ランドセルの贈呈

憲法96条は「義務教育は、これを無償」としています。しかし、現状は多額の保護者負担が必要です。教材費や給食費だけでも概ね小学校で年6万円、中学校で13万円かかっています。

「算数セット」は学校でそろえ、新小学1年生にランドセル贈呈、また給食費の軽減を求めます。



## 子どもの国保税軽減

現在の国保税は、子どもが多い世帯ほど負担が増す仕組みです。子どもの均等割額を安くして、子育て世帯の負担軽減に力をつくします。

みなさんの願い実現に

全力をつくします

## 国保税・水道料引下げ

高すぎる国保税がくらしを圧迫しています。国保の運営主体が茨城県に移行して最初の年です。新制度は、高すぎるという国保の構造問題は何ら解決しないばかりか、今後負担増と徴収強化が迫られる恐れがあります。国保税のいま以上の引き上げを許さず、高すぎる国保税を一世帯1万円の引き下げを求めます。

水道料金も高すぎます。水戸やひたちなかから転入した方が「2か月分だと思った」と、驚いています。生活するためになくてはならない命の水、水道の料金引き下げを求めます。



## 乗合タクシー・福祉タクシー充実

合併直後からみなさんと力を合わせて署名運動をするなど、乗合タクシーの利便性を言い続けてきました。市はやっと乗合タクシーを基軸とした新しい公共交通の見直しをはじめました。

みなさんの要求である乗合タクシーの時間延長や休日の運行、また、福祉タクシーの利用範囲の制限をなくし、だれもがいつでも安心して利用できる乗合タクシー・福祉タクシーの充実につとめます。

## イノシシ被害防止強化

みなさんの強い要望をまとめ、共産党は昨年5月イノシシの被害防止強化を市長に申し入れました。申し入れの中の「箱わな」の貸出しが今年度から実現します。

地域ぐるみの被害防止対策のためには、専門の部署を設置し、選任職員を採用することが必要です。イノシシ被害防止対策を強化し地域の農業を守ります。

## 小中学校の教室にエアコン設置



4年前2千名もの署名を添えた請願を市議会は否決してしまいました。賛成したのは私だけでした。子どもたちが学習に集中できるように、小中学校の普通教室へのエアコン設置を引き続き求めます。

■ 東海第二原発の運転延長、再稼働に反対します

■ 憲法9条改悪に反対し、憲法を生かして、平和と暮らしを守ります。

■ 消費税の10%増税を中止し、財源は大企業と大資産家に求めます。



# 「ウソつき」 安倍政権は退陣を!

「首相案件」と秘書官が発言。8億円値引きで口裏合わせ。

日報隠しが次から次へと一

連日、安倍政権が国民をあざむきつつける事実が明らかに。改ざん、

隠ぺい、ねつ造、すべて安倍首相が発端です。

ところが“すべて官僚が悪い”と責任を転嫁する安倍政権。

もう退陣しかありません。

「**市民**と**野党**」で正直な政治を  
**日本共産党**